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В начале апреля в Москве, в зале 
Российской академии народного хо-
зяйства и госслужбы при Президенте 
РФ, состоялся ставший ежегодным Де-
ловой форум российских СМИ «Каче-
ственная пресса России и перспективы 
ее развития». Это очень позитивное 
событие стало возможным благодаря 
поддержке Федерального агентства по 
печати и массовым коммуникациям, а 
также Посольства Республики Болга-
рия, поддержавшего проект «Золотой 
фонд прессы».

Кроме приятной процедуры – вруче-
ния золотых знаков и специальных на-
град победителям творческих конкур-
сов – главным содержанием форума, 
как и прежде, стало обсуждение самых 
злободневных тем региональной печа-
ти. Дело в том, что в последнее время 
печатную прессу запугивают угрозами 
повышения налогов, сменой правового 
юридического статуса СМИ и их разго-
сударствления.

С высокой трибуны речь шла о тен-
денции развития рынка печатных СМИ 
и влиянии новых медиа на их развитие. 
Выступавшие задавались вопросами: 
может ли качественная пресса быть 
успешным бизнесом, как привлечь ре-
кламодателей, есть ли альтернатива 
почте? Докладчики высказывали свои 
мысли на этот счет.

В обсуждении множества актуаль-
ных проблем приняли участие как веду-
щие журналисты во главе с председа-
телем творческого союза Всеволодом 
Богдановым, так и руководители Ми-
нистерства связи и массовых коммуни-
каций РФ, Управления периодической 
печати, книгоиздания и полиграфии 
Федерального агентства, Ассоциации 
распространителей печатной продук-
ции, департамента по подписке ФГУП 
«Почта России» и других заинтересо-
ванных организаций.

Генеральный директор издательско-
го дома «Журналист» Геннадий Маль-
цев, дав высокую оценку изданиям, 
участвующим в проекте «Золотой фонд 
прессы», отметил и то, что были и такие 
СМИ, которые экспертный совет отсе-
ял в силу признаков пресловутой «жел-
тизны», искусственной скандальности 
или экстремистской направленности.

По общему мнению самих журна-

листов, очень интересной и полезной 
задумкой организаторов форума яви-
лась «Выставка прессы – 2013». Глав-
ная ценность ее заключалось в живом 
общении представителей печати реги-
онов друг с другом. Участники расши-
ренного круглого стола представили 
свои издания, поделились с коллегами 
опытом и дали практические советы.

Надо признать, всегда приятно 
общение с журналистской братией, и 
приятно вдвойне осознавать, что наша 
газета уже трижды удостаивается зна-
ка «Золотой фонд прессы». Пишем 
мы для людей с физическими ограни-
чениями   здоровья, уделяя главное 
внимание проблемам инвалидов и 
инвалидности, стараемся всесторон-
не освещать жизнь общественных ор-
ганизаций, занимающихся этой про-
блематикой. Всероссийское общество 
инвалидов, наш учредитель, одно из 
самых мощных и авторитетных форми-
рований в стране.

И  коллеги, и читатели считают нашу 
газету во многом уникальной, ведь 
для многих сотрудников она является 
не  только родным домом, но и в силу 
недугов своеобразным творческим 
реабилитационным центром. И нет в 
жизни большего счастья, нежели само-
реализоваться в горячо любимом деле.

Говорят, доброта спасет мир, и по-
этому мы всегда с удовольствием пи-
шем о людях хороших.

Владимир ДОЛГОВ

Об этом часто рассказывает на 
своих страницах газета читате-
лям. Интересного и самобытного 
в оргработе у балахнинцев нема-
ло, и есть чему поучиться другим. 
В тот памятный день со сцены 
праздничного концертного зала 
нескончаемым потоком звучали 
сердечные и трогательные слова 
благодарности самой известной 
и авторитетной общественной ор-

ганизации, многие годы которую 
умело возглавляет Мария Влади-
мировна Ширяева.

И конечно же, главными героя-
ми торжества были люди, по воле 
судьбы оказавшиеся в трудной 
жизненной ситуации и нуждаю-
щиеся в дополнительной опеке и 
внимании. Но силе их духа может 
позавидовать любой. А главное – 
все они живут интересной, насы-

щенной жизнью, занимаясь люби-
мым делом.

В зале собрались председате-
ли первичных организаций, соб-
ственно на ком и держится друж-
ный коллектив, творческие люди, 
активисты, многочисленные при-
глашенные гости, руководители 
социальной сферы, партнеры и 
спонсоры. Как и полагается, было 
много улыбок, цветов, подарков, 

награждений…
Выступавшие говорили о том, 

что для полноценного участия ин-
валидов в жизни общества нуж-
но совсем немного. Главное для 
каждого – быть востребованным! 
Ведь ограничения по здоровью 
не ограничивают возможность 
наслаждаться жизнью. Любая бо-
лезнь уйдет на второй план, стоит 
лишь заняться любимым делом. 
Своим примером это и подтвер-
дили еще раз многие участники 
концерта. 

Зал буквально взрывался гро-
мом аплодисментов в адрес ар-
тистов, выступавших с таким 
вдохновением, профессиона-
лизмом и азартом, что прямо 
дух захватывало. Порадовали 
зрителей выступления хорового 
коллектива «Балахнинские зори» 
(художественный руководитель 
Александр Сербунов), вокальной 
группы «Подружки», солистов 
Станислава Владимирова, Алек-
сандра Смирнова, Надежды Сер-
буновой, Татьяны Одиноковой, 
Екатерины Пресняковой, Галины 
Маловой. А как лихо отплясыва-

ла матросский танец «Яблочко» 
Елена Кузнецова! Долго не отпу-
скали присутствующие Геннадия 
Новоженина с интермедией Вик-
тора Ардова «Радикулит». Очень 
эмоционально сыграли отрывок 
из сказки Леонида Филатова «Про 
Федота-стрельца, удалого молод-
ца» участники любительского теа-
тра «Сказка» Александр Ремизов и 
Владимир Ильин.

Верно говорят, что душевная 
теплота, чувство взаимопомощи 
и единения возникают лишь там, 
где собираются близкие по духу и 
жизненной позиции люди. Имен-
но такие и присутствовали в этом 
зале. В жизни этих замечательных 
людей много проблем и трудно-
стей, но они сумели преодолеть 
себя, свою болезнь и продолжают 
жить, любить и творить. Вот у кого 
всем нам стоит поучиться любви к 
жизни!

А праздничную программу ве-
чера завершила песня «Я люблю 
Балахну!». И было легко на сердце 
от песни веселой.

Владимир ДОЛГОВ

К 25-летию ВОИ

Легко на сердце 
от песни веселой
Торжественное мероприятие, посвященное 25-летию Балахнинской городской органи-

зации Всероссийского общества инвалидов, с блеском прошло в центральном месте досуга 
жителей района – Доме культуры. Для многих балахнинцев ВОИ давно стало родным домом и 
надежной опорой в повседневной жизни. За эти годы пройден непростой путь становления ор-
ганизации как активного участника современного гражданского общества. Накоплен большой 
опыт в решении вопросов социокультурной реабилитации, по защите прав и интересов людей 
с ограниченными возможностями, их трудоустройству, оздоровлению и оказанию им мораль-
но-психологической поддержки. 

- Вы нужны нам, - сказала, 
например, начальник управле-
ния соцзащиты Московского 
района Светлана Филимоно-
ва. -  Каждодневно занимаясь 
работой, может быть, для по-
стороннего взгляда не всегда 
заметной, вы, тем не менее, 
делаете очень важное для нас 
дело – доносите, чем живут в 
нашем районе люди с огра-
ниченными физическими воз-
можностями, в чем они нужда-
ются. Вся ваша деятельность 
– это миссия добра, и я желаю, 
чтобы  оно возвращалось вам 
сторицей.

- Более 20 лет я проработала 
в ВОИ, - сказала Тамара Васи-
льевна Мирошникова, выступая 
от лица старейших председате-
лей первичек, приглашенных на 
юбилей. - Хотя самая активная 
фаза моей «связи» с организа-
цией пришлась на голодное и 
безденежное время, это были 
чудесные годы. Люди тянулись 
в общество, здесь их принима-
ли с душой. Большое спасибо, 
что вы подарили мне 20 лет 
общения с добрыми людьми, 
многие из которых стали моими 
друзьями.

Председатели первичек – 
особая когорта актива район-
ки. Работая лишь за «спасибо», 
они выполняют основную часть 
«черновой» работы с людьми: 
знакомятся с условиями, в ко-
торых живут их подопечные,  по 
необходимости оказывают им 
первую помощь и знаки внима-
ния, в которых так нуждаются 
пожилые и тем более одинокие 
люди, информируют  о рабо-
те головной организации и по 
возможности включают их в ее 
жизнь.

В Московском районе  
51 первичка, в которых объ-
единены порядка 2400 членов 

ВОИ. У каждого ее вожака, как 
сказала исполняющая ныне 
обязанности председателя 
правления районной органи-
зации и ведущая юбилейного 
мероприятия Нина Баранцева, 
свой почерк в работе. Кто-то 
быстр и напорист, кто-то акку-
ратен и методичен, к кому-то 
люди тянутся как к другу и му-
дрому советчику… Но всех их 
объединяет доброта и само-
отверженное служение делу. 
Вручая им почетные грамоты, 
памятные значки и подарки от 
областного правления ВОИ, 
Нина Васильевна для каждого 
председателя первички нашла 
особые слова, характеризую-
щие и их личностные качества, 
и их работу.

Вспоминали на этой встрече 
имена тех, кто в разные годы 
возглавлял районку. С нуля 
пришлось начинать работу 
первому председателю, Вла-
димиру Топунову, и на первых 
порах под его началом было 
всего несколько десятков чле-
нов ВОИ. Принявший от него 
через год  дела Максуд Ха-
кимов увеличил численность 
организации до 1300 человек. 
При нем здесь появилась ко-
миссия, занимающаяся дела-
ми детей-инвалидов и их ро-
дителей. Следующий предсе-
датель, Анна Кривцова, много 
внимания уделяла организа-
ции досуга людей с ограничен-
ными возможностями. При ней 
появился кружок любителей 
книги, команда КВН, с увле-
чением играющая в эту игру с 
аналогичными командами со-
седних районов: Сормовско-
го, Канавинского. Самое про-
должительное время, более 
десяти лет, Московскую рай-
онную организацию ВОИ воз-
главляла Людмила Сеничева,  

с 2012 года занявшая долж-
ность заместителя председа-
теля правления областного 
ВОИ. При ней численный со-
став организации увеличился 
до четырех тысяч членов, рас-
пределенных по 58 первичкам 
(к сожалению, сейчас числен-
ность упала), а любимым де-
тищем стал хор «Горница», 
который в этом году отмечает 
свое десятилетие. Без высту-
пления хора не обходится ни 
одно значимое мероприятие 
районной организации, и это 
- тоже не стало исключением. 
Оно открылось исполненной 
хором песней «Я люблю, тебя, 
Россия», и далее все действо 
юбилея шло под сопровожде-
ние лучших музыкальных  но-
меров «Горницы». Кстати, в 
этом году хор, «пробившись» 
в финал, стал лауреатом об-
ластного смотра-конкурса хо-
ровых коллективов ВОИ, про-
шедшего под знаком 25-летия, 
- ему было присуждено второе 
место. Концертную программу 
этого дня украсило и высту-
пление председателя первички  
Марии Антоновой, в исполне-
нии которой со сцены прозву-
чало несколько интермедий. 
На областной смотр-конкурс 
художественного и прикладно-
го творчества «ушли» и лучшие 
работы мастериц районной ор-
ганизации ВОИ. А то, что их ис-
кусство достойно восхищения 
и высоких похвал, доказала вы-
ставка, организованная в фойе 
ДК «Победа». «Такая красота 
– глаз не отвести», - написала 
в книге отзывов одна из посе-
тительниц выставки. Эти сло-
ва можно было адресовать и 
Гладковой, создателю кружев-
ных и вышитых изделий, и Спе-
ранской, представшей удиви-
тельные изделия из гофриро-
ванного картона, и Рябковой, 
шьющей костюмы для кукол и 
создающей мягкую игрушку, и 
Бобриковой, виртуозно осво-
ившей лоскутную технику, и Ка-
сьяновой, руки которой делают 
поистине авторские аксессуа-
ры – сумочки, кошельки…

Всероссийское общество 
инвалидов – не только место, 
где люди с ограниченными 
физическими возможностями 
находят друзей и единомыш-
ленников, материальную и мо-
ральную поддержку, здесь они 
также могут реализовать все 
лучшее, что в них заложено, - в 
спорте, в творчестве и, глав-
ное, в способности быть людь-
ми с большой буквы.

Елена МАСЛОВА

Время итогов Недавно довелось услышать такое расхожее утверждение, мол, наси-
лие и жестокость в стране культивируют сами средства массовой инфор-
мации. Конечно, с этим суждением можно поспорить, но надо признать, 
оно не беспочвенно. Спрашивается, ну разве можно столько негатива и 
пошлости ежедневно выплескивать на наши головы. Людей просто пуга-
ют масштабы низкопробной теле- и печатной продукции. Тут уж с носталь-
гией начинаешь вспоминать те недавние времена добрых жизнеутверж-
дающих телепрограмм, газет с хорошими новостями, на них собственно 
поддерживалась и воспитывалась вся нация. А теперь положительная 
составляющая нашей жизни в информационном поле просто исчезла, а в 
СМИ один негатив и страшилки, к тому же поданные с каким-то смаком…

О людях хороших 
замолвите слово

С высоты прожитых лет все видится яснее. И по про-
шествии четверти века, оставшихся за плечами Всерос-
сийской общественной организации инвалидов, ее со-
стоятельность и необходимость уже ни у кого не вызыва-
ют сомнений.

На торжествах, посвященных 25-летнему юбилею 
ВОИ, которые проходят сейчас в районных организаци-
ях инвалидов Нижегородской области, эта мысль, в том 
или ином облачении, звучит постоянно. На празднике, 
собравшем 25 апреля в зале ДК «Победа» «цвет»  объеди-
нения инвалидов Московского района Нижнего Новгоро-
да, она красной нитью прошла и в выступлениях гостей 
– представителей органов власти, депутатского корпу-
са, спонсоров,  в тесном контакте с которыми живут «мо-
сквичи», - и в воспоминаниях старейших активистов ВОИ, 
для которых общественная работа в стенах организации 
стала неотъемлемой частью их собственной жизни.


